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TOP 7 Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen auf Beteiligung an der Bike 
& Ride Offensive für die Homburger Bahnhöfe (Hauptbahnhof, Einöd)

Frau Ute Kirchhoff, Beauftragte der Stadt Homburg für den Radverkehr, berichtet, dass 
der Antrag auf zwei abschließbare Fahrradsammelanlagen für den Hauptbahnhof Hom-
burg nach Klärung der Fläche mit dem Bahnhofsmanagement bereits gestellt sei. Für 
Einöd müsse dies noch gemacht werden.

Auf Nachfrage von RM Bruch sagt der Vorsitzende, dass er davon ausgehe, dass das 
Thema noch einmal dem Stadtrat vorgelegt werde, sollten der Stadt Kosten entstehen. 
Frau Kirchhoff bestätigt diese Einschätzung.


